

Lettre de mon contact « la dame de Suresnes », en date du 6 février 2014, accompagnant les 6 documents joints à ce courrier.

Je vous fais part de ces quelques documents, qui me sont précieux, extraits de mon dossier qui s'épaissit au fil des années, et vous remercie de bien vouloir les prendre en considération.

Je ne prétends pas être une Contactée directe, mais un lien, certes, s'est créé, avec d'autres mondes que le nôtre, tout en douceur, afin de ne pas trop me brusquer. C'est ce que je ressens. Et je pense que vous allez le constater, dans mes observations inédites.

Qui sont-ils ? D'où viennent-ils ? Que veulent-ils ?

La grande question !

J'ai toujours su au fond de moi que nous n'étions pas seuls dans l'univers. Le contraire serait étonnant, vu les milliards de galaxies. Et je pense que maintenant il doit y avoir une divulgation rapide des gouvernements, car nous sommes « au pied du mur ». Si je m'exprime ainsi, c'est que nous ne pouvons plus reculer. En ce moment est la bataille du Bien contre le Mal. Le pendule du cycle du temps est à son plus bas niveau. Les observations se multiplient pour pouvoir permettre cette divulgation nécessaire, pour le moins de paniques possibles, hélas ! Je suis très consciente, et très concernée. Chaque contacté a un « rôle » à jouer, en

ajoutant une pierre à cet édifice gigantesque. Certains ufologues en font partie, qu'ils en soient conscients ou non. La vérité est en nous. Elle nous a été donnée bien avant notre naissance, et c'est à nous de la faire ressurgir. Patience, donc, et courage.

Les temps viendront.

Nous ne nous sommes pas rencontrés par hasard, non.

Les observations s'intensifient et le Climat très dérégulé dans le monde est-il un signe avant-coureur ??

Car le hasard n'existe pas. Cela a été programmé en temps et en heure...mais par qui ?

Il y a eu plusieurs grandes civilisations avant nous, qui ont connu leur apogée, et leur destruction. Du plus profond de l'univers sont venues de grandes civilisations, très avancées, qui ont aidé au développement, dans tous les domaines. Mais nos civilisations n'étant « pas sages », elles ont été détruites, ou bien ont été contraintes de se détruire.

Ferions-nous de même ?

Ces autres univers ont cette possibilité. Il faut bien en être conscient. Car tous ces mondes qui peuplent d'autres galaxies ne sont pas tous « bons », comme sur Terre. Il y a des planètes guerrières ou angéliques. Il peut y avoir une lutte planétaire entre le Bien et le Mal. Peut-être pour bientôt.
